



DCI Coupe du monde de rugby

Nous avons été reçus le 24/08 pour exposer les revendications des agents commerciaux à l'approche de la prochaine Coupe du monde de rugby.



Nous avons demandé à ce que tous les agents des lignes D/R soient éligibles aux primes de langue vu qu'un nombre important d'étrangers voyagent sur nos lignes tout au long de l'année.

La direction dans une logique qu'elle seule semble comprendre nous explique qu'elle s'appuie sur les sites listés par IDF Mobilités pour attribuer les primes de langues.

Cela n'est pas entendable, nous nous trouvons à proximité de 2 aéroports internationaux, d'un stade qui accueille de grands événements ainsi que de plusieurs autres lieux touristiques d'importance.

Nous avons demandé à la direction que les agents et M1 de réserve susceptibles de remplacer les EML, soient également concernés ces jours là par cette prime, elle reconnaît que c'est du bon sens.



Nous avons demandé à ce que la prime de 35 euros bruts par jour de match soit versée à l'ensemble des agents de la DEDCIV, et ce quel que soit le service horaire puisqu'ils contribueront tous au bon déroulement de la compétition.

Il semblerait cependant que ce soit le niveau d'exposition médiatique qui incite la direction à proposer cette prime et non la reconnaissance du surplus d'activité durant l'événement.



Nous avons également précisé à la direction, qui nous parle sans cesse de reconnaissance et de qualité de service, qu'il serait temps que ça se concrétise via une prime de formation.

Cela fait tout juste 1 an que « Résolument clients » a été mis en place et comme nous l'envisagions malheureusement, les problèmes d'effectif sont toujours d'actualité dans certains secteurs à cause notamment du renouvellement permanent d'agents qui ne sont pas embauchés.

Il est temps que la direction prenne conscience des efforts de chacun ainsi que du fait qu'un agent de matinée est aussi utile et nécessaire qu'un agent de soirée ou d'extrême quel que soit le secteur sur nos lignes.

Les touristes ne font pas de différence, EUX, lorsqu'ils sont pris en charge.

SUD-Rail appelle tous les agents de la DEDCIV à se mettre en grève le 08/09/2023 pour montrer à notre direction et IDF Mobilités que le mépris a assez duré.

En cas de difficultés, n'hésitez à vous rapprocher d'un représentant SUD-Rail.

**Syndicat des travailleurs du rail de Paris Sud Est 40 Allée de Bercy / 75012 Paris
Tél : 09 50 25 20 69 - sudrailpse@gmail.com**